

Todesanzeige und Danksagung

Stäfa, im Oktober 2024

Der Herr hat mir ein
erfülltes Leben geschenkt.

Bernhard (Beny) E. Segmüller

2. Juni 1952 – 5. Oktober 2024

GOLDKÜSTE TAXI

Das Motto war immer: MAN MUSS MENSCHEN MÖGEN!

Nach kurzer schwerer Krankheit ist Beny am 5. Oktober 2024 in seinem Zuhause in Stäfa friedlich eingeschlafen.

Für Freunde und Kameraden findet die Urnenbeisetzung am 17. Oktober 2024, um 14 Uhr am Gemeinschaftsgrab Friedhof Stäfa statt. Der Spitex Stäfa möchte ich für die liebevolle Pflege und Unterstützung danken.

In tiefer Trauer:

Irene Brunner-Oetiker, Stäfa
Ramona Bel Hassem-Segmüller
mit Sinan und Lian, München Deutschland
Maria del Carmen Segmüller
mit Noah Emanuel Segmüller, Kolumbien